

TRAS una suspensión más, obligados por la absoluta carencia de papel para prensa, reanudamos hoy la publicación de nuestro periódico con la esperanza de que esta vez nuestro contacto con la opinión será más constante y duradera.

No podemos, empero, como serían nuestros deseos, normalizar la edición, ya que además de imponérsenos la necesidad de ahorrar papel por su escasez y carestía, la falta de la mayor parte de operarios y redactores que se hallan movilizados y militarizados, nos obligan a desistir por ahora de aumentar el tamaño de nuestro diario.

Con los elementos de que podemos disponer procuraremos satisfacer a nuestros lectores, proporcionándoles una información lo más amplia posible, tanto

A NUESTROS LECTORES

de las incidencias de la guerra como de sus derivaciones y hechos que se producen en el extranjero y que puedan influir en el desarrollo de conflicto español.

Con alegría podemos participar al público que nuestra habitual información radiotelegráfica de noticias, se verá considerablemente mejorada con un servicio diario que desde París nos remitirá la Agencia España, gracias a las gestiones del S. R. I. de nuestra ciudad, al cual deben agradecer nuestros lectores esta mejora que nos permitirá dar mayor amplitud a nuestra sección informativa.

Sirvan estas líneas de saludo a los que nos leen asiduamente, cuyo favor agradecemos y al que procuramos corresponder venciendo las dificultades de las circunstancias actuales.

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Part. **Oficiales de Guerra facilitados por la Oficina de Información del Ministerio de Defensa**

Madrid 29 de enero a las 23 horas.

Ejército de Tierra

LEVANTE. — En los distintos sectores de este frente continúa combatiéndose a iniciativa de fuerzas propias, habiendo adquirido últimamente los combates mayor intensidad.

La artillería leal dispersó unas concentraciones rebeldes observadas en las proximidades de Torre la Carcel, causándoles numerosas bajas.

Derribado por el fuego de nuestras defensas antiaéreas cayó a tierra un avión faccioso dentro de nuestras líneas, resultando muerto el piloto que lo tripulaba.

De los restantes frentes no se han recibido novedades dignas de mención.

Madrid 30 de enero a las 24 horas.

Ejército de Tierra

LEVANTE. — En la jornada de hoy no hubo actividad alguna en nuestra zona excepto ligeros tiroteos.

EXTREMADURA. — El enemigo inició a primeras horas de la mañana un ataque con gran acompañamiento de tanques y aviación contra nuestras posiciones situadas al Sur y Suroeste de Los Blazquez y en las inmediaciones de Peraleda de Sancejo, donde consiguió ocupar el Salto del Gamu y la Loma de la Araña. Las fuerzas propias en brillante contraataque lograron recuperar la Loma de la Araña, combatiéndose intensamente en las proximidades del Salto del Gamu.

Dos notas del Ministerio de Defensa Nacional

El jefe de la Deca recibió hoy el siguiente despacho de Teruel:

«A las 11 de la mañana de ayer la batería de la Deca número 535, derribó dos aparatos enemigos, uno de los cuales cayó en las proximidades de la batería, resultando uno de sus tripulantes muerto y el otro herido.

A las 15'45, la misma batería derribó un aparato marca Fiat, que cayó en las proximidades del lado derecho del emplazamiento artillero.

El Ministro de la Defensa Nacional ha pedido al jefe de la Deca se formule la propuesta de ascenso del oficial que manda la referida batería.»

* *

La nota que el Ministerio de Defensa Nacional publicó el día 28, fijando su actitud a cerca del bombardeo de las ciudades de retaguardia y dando seguridades de no efectuarlos más por nuestra aviación si así lo hacía la del enemigo.

La respuesta la han dado hoy los facciosos, primero en forma desdeñosa seguida de otra sangrienta. La primera corrió a cargo de radio Salamanca, que a diario utiliza el mando faccioso en sus amañadas emisiones destinadas a levantar el ánimo decaído de los fascistas, y a transmitir con claves las consignas para los numerosos espías y agitadores que se hallan repartidos en nuestro campo. En la emisión del día 29 radio Salamanca calificó de traidor y de mal español a todos aquellos que pidieron el cese de los bombardeos contra las ciudades de nuestra retaguardia y terminó diciendo: «España no está en los edificios ni en las ciudades, está en las ideas y en el número de Franco. ¡En guerra estamos. Adelante, hasta por encima de nuestros muertos!»

Tras estas palabras desafiantes y chabacanas ha venido el hecho doloroso de un doble bombardeo contra Barcelona. La primera fase ha tenido lugar algunos minutos después de las 9 de la mañana, en que 6 aparatos divididos en dos patrullas, procedentes de Mallorca, en rápida pasada a cinco mil metros de altura, dejaron caer un reguero de bombas en los puntos céntricos de la ciudad.

A las 11, nueve aviones en tres patrullas volando a más altura que los primeros, repitieron la agresión dejando caer sus artefactos también sobre el centro de la capital, derribando algunas viviendas.

La cifra de víctimas de ambos bombardeos, que no puede considerarse definitiva aún y que comprende las recogidas hasta las 10 de la noche, es la siguiente: 153 muertos entre los que figuran numerosas mujeres y niños, y 43 hombres heridos y unas 45 mujeres.

Durante la segunda agresión fué derribado un aparato faccioso que cayó al mar a unas 2 millas de la costa. Se vió, así mismo, como otro aparato perdía la velocidad y altura, señal inequívoca de haber sido alcanzado por los disparos, suponiéndose que no pudo llegar a su base.

En el frente de Levante
La presión del ejército leal en Singra descongiona el frente de Teruel

Los facciosos han sufrido ante Teruel enormes bajas

Teruel.—Tras unos días de esfuerzos considerables que han costado a los rebeldes pérdidas en hombres, material y municiones, diez veces superior a las de nuestras fuerzas cuando la ofensiva de diciembre que culminó con la conquista de Teruel, y en los que sólo han logrado unos insignificantes progresos, los facciosos dan muestras inequívocas de agotamiento.

A pesar de la llegada constante de tropas de refuerzo entre las cuales se han señalado contingentes de italianos, los rebeldes no han podido continuar sus esfuerzos desesperados que ninguna consideración de orden militar justifica.

Ante los ataques desordenados de los insurgentes, el mando republicano ha ido asegurando tranquila y metódicamente las líneas esenciales de defensa del frente de Teruel.

La presión de nuestras fuerzas en Singra ha obligado a los facciosos, temerosos de ver cortadas sus líneas de comunicación, a enviar refuerzos a aquel sector retirando las tropas que maniobraban hacia el río Alfambra, con lo cual ha quedado bastante descongionado el frente Norte de la capital.

En el sector de Singra donde nuestras tropas ocuparon la formidable cadena fortificada de La Hoya, se ha continuado combatiendo a iniciativa

de los nuestros, que continúan manteniéndose en la totalidad de las posiciones últimamente ocupadas.

La ofensiva de nuestras tropas en el sector Sur de Zaragoza

Barcelona.—Se reciben nuevos detalles del avance realizado anteayer por las tropas republicanas en el sector Sur de Zaragoza.

La ocupación rápida y brusca de numerosas posiciones estratégicas al suroeste de Fuendetodos, lejos de constituir un golpe de mano aislado, forma parte de todo un sistema de operaciones destinado a amenazar las comunicaciones de los rebeldes en dirección a Carriñena, importante nudo de carreteras y estación de la línea de ferrocarril más corta entre Teruel y Zaragoza.

Al mismo tiempo que las fuerzas gubernamentales se apoderaban de las alturas situadas al Norte de Agujón, amenazando así el pueblo de Tosos y la carretera de Villanueva de Huerva a Carriñena, la aviación leal bombardeaba intensamente esta ciudad, así como el aeródromo de Alfamen, paralizando así toda tentativa de los rebeldes para contrarrestar el ataque. Simultáneamente las baterías republicanas de la Puebla de Albornó ametrallaban las avanzadillas rebeldes y el pueblo de Jaulín, en el cual se efectúan las concentraciones de tropas rebeldes del sector.

Nuestro ejército, al mismo tiempo que mantiene con toda firmeza su resistencia al Nordeste de Teruel, presiona cada vez más fuertemente sobre la carretera de Zaragoza. ame-

nazada hoy de verse cortada por dos frentes, uno a 45 kilómetros de Teruel, el otro a 46 kilómetros de Zaragoza.

Después de los últimos avances. La línea del frente republicano de los Pirineos hasta Teruel

Barcelona.—La línea del frente ocupado por nuestras fuerzas en todo el territorio aragonés, desde los Pirineos hasta Teruel, pasa en las proximidades de los siguientes pueblos y posiciones facciosas:

Panticosa, Poltuara, Casbas de Jaca, Yebra, Saliñanigo, Latre, Aquilué, Bentué, Bolea, Esquedas, Chimillas, Huesca, Alerre, Almudévar, Leciñena, Perdiguera, Alfajarin, Villafanca, Fuentes de Ebro, Torrecilla, Valmadrid, Villanueva, Alladren, Vistabella, Luesma, Fonbuena, Lanzuela, Cucalón, Lagueruela, Allueva, Vivel del Río Martín, La Rambla, Corbatón, Bueña, Singra, Torre la Carcel, Torremocha, Villarquemado, Celadas, Concud.

Delante de Teruel, la situación es exactamente la siguiente:

Las posiciones rebeldes más avanzadas se encuentran a unos tres kilómetros al Suroeste de la ciudad, sobre la Muela cuyas laderas Sur y Suroeste se hallan en poder de nuestras fuerzas.

Al Norte de Teruel las líneas facciosas más próximas pasan a cerca de cuatro kilómetros de la ciudad.

Al Noroeste las trincheras rebeldes situadas en el Muletón cortan la carretera de Teruel e Alcañiz a la altura de los kilómetros 5 y 6.

Las pérdidas de los rebeldes en la batalla de Teruel

Barcelona.—Según las declaraciones de algunos desertores llegados a nuestra zona procedentes de la retaguardia facciosa, se ha confirmado que las pérdidas sufridas por los rebeldes en la batalla de Teruel, son verdaderamente cuantiosas.

Todos los heridos fueron llevados de primer momento a Zaragoza, desde donde se los envió a diversos puntos del territorio rebelde. Las caravanas de heridos fueron numerosísimas llegando algunos días a registrarse la llegada de doce trenes de quince vagones cada uno, abarrotados por completo de heridos.

Basándose en el número de trenes y vagones, se ha calculado el número de heridos que han sido evacuados de Zaragoza desde el comienzo

de la ofensiva leal de diciembre, no es inferior a cincuenta mil.

**Bendita ignorancia
La prensa facciosa contra
la cultura**

Barcelona.—El diario faccioso de Bilbao, «El correo de España», publica un artículo firmado por el marqués de Lozoya, del que entresacamos lo siguiente:

«Todas las desgracias de España son consecuencia del estúpido deseo de sus anteriores Gobiernos, de enseñar a leer a todos los españoles. Enseñar a leer a un hombre no representa otro cosa que ponerlo en condiciones de asimilar el veneno que causará su desgracia y la de su patria.

**La labor de las milicias
de cultura**

La lucha contra el analfabetismo

Madrid.—Una delegación del Consejo Municipal de Madrid, que visita actualmente los frentes del Centro, ha recorrido hoy varios sectores del frente del Guadarrama.

Durante el banquete que les fue ofrecido por los alumnos de la Escuela de preparación de oficiales del Escorial, el Comisario político del primer Cuerpo de Ejército, remarcó el trabajo realizado por las Milicias de Cultura, que ha permitido la constitución de cuadros capaces de llevar a feliz término operaciones de la más grande envergadura.

Gracias a la labor intensa realizada por dichas Milicias de Cultura, setenta y cinco mil soldados han aprendido a leer y escribir, desde agosto de 1937.

Noticias del extranjero

¡Pobres negros!

Gibraltar.—Varios millares de negros originarios de la posición española de Iñi, han sido desembarcados en Cádiz, a fines de la presente semana.

Estos negros que pertenecen a los pueblos del interior de Africa, se hallan en estado semi salvaje.

Tras una rápida preparación militar serán enviados al frente de Teruel.

**La No Intervención víctima de las
maniobras de los países
totalitarios**

**Italia y Alemania intentan hacer
imposible la retirada de
voluntarios**

Londres.—Bajo el título «La no intervención en un impasse», el corresponsal londinense del «Manchester Guardian» estudia la situación actual de las deliberaciones del Comité de No Intervención. Después de remarcar que en noviembre último la aceptación por los delegados italiano y alemán de la retirada proporcional de los combatientes extranjeros hizo renacer la esperanza de obtener palpables resultados, hoy, cuando han pasado cerca de tres meses, se continúa sin haber podido definir el alcance que debe darse a la expresión «retirada substancial».

A pesar de las conversaciones particulares habidas entre los diferentes gobiernos, y de las gestiones realizadas por lord Plymouth, no se ha podido obtener resultado alguno y se supone que Italia y Alemania declararán esta misma semana que refirán su aceptación de principio a ninguna «retirada proporcional».

El mismo corresponsal señala que la resolución que se discute actualmente en el Comité, comprende 135 párrafos.

Solo en el párrafo 134 se hace referencia a la retirada de voluntarios, pues bien, ahora los amigos de Franco exigen que la resolución sea estudiada punto por punto, hasta llegar al 134, lo cual representaría cuando todas las cosas fueran bien, lo menos tres meses más de discusiones.

Todo ello confirma una vez más que Italia y Alemania quieren torpedear a toda costa la retirada de voluntarios y en general toda acción iniciada por el Comité de No Intervención.

**La piratería marítima
Un comentario del «Daily
Herald»**

Londres.—El «Daily Herald», comentando el incidente de que fué víctima el vapor británico «Sheaf Crest», detenido por buques de guerra rebeldes y que solo fué liberado gracias a la intervención del destructor británico «Boreas».

«Este último incidente—dice el «Daily Herald»—que ha tenido lugar ante las mismas baterías de Gibraltar, viene a continuación del ataque a otro navío inglés por un submarino de nacionalidad desconocida, lo que traerá seguramente por consecuencias el refuerzo substancial de las patrullas que luchan contra la piratería.

El rearme de los Estados Unidos

Washington.—Se anuncia que simultáneamente con el programa de nuevas construcciones navales, el Gobierno de los Estados Unidos ha encargado mil aviones de combate a las distintas fábricas de aviación.

Todos los aparatos deberán ser entregados en el año actual.

**En Shanghai se multiplican los
atentados e incidentes**

Shanghai.—Tres atentados se han registrado esta mañana en la ciudad, sin que por fortuna haya habido víctima alguna.

Dos bombas de mano lanzadas desde un ómnibus, en el sector italiano, han explotado en la entrada de una hilatura de algodón japonesa y otros dos artefactos han estallado en las oficinas de la censura japonesa.

A cerca del incidente de Nankin y en el que un soldado japonés abofeteó al secretario de la embajada de los Estados Unidos Mr. Allison, el periódico portavoz de la embajada del Japón, ha declarado que el soldado japonés se limitó a cumplir con su deber.

**La ruptura de las relaciones postales
entre la U. R. S. S. y el
Japón**

Londres.—Las comunicaciones postales directas entre la U.R.S.S. y el Japón, han quedado suspendidas provisionalmente a iniciativa de Moscú.

Noticias cortas

Dublín.—M. de Valera no se presentará en las próximas elecciones del Ulster.

Atenas.—El Gobierno Metaxas ha decidido que el régimen actual de Grecia se llame desde ahora «gobierno dictatorial».

Roma.—Los medios autorizados desmienten la noticia de que Italia piense ceder a Alemania, el territorio africano de Djoubaland.

Viena.—El doctor Tavs, ha sido acusado de alta traición, a consecuencia de haberse descubierto en su domicilio documentos que prueban su inteligencia con los «nazis» alemanes, para la organización de un golpe de fuerza en Austria.

París.—Los aviadores rusos Gra-

mov, Damillne y Joumefhen han sido condecorados con la medalla de la Vaulsa, por haber establecido el nuevo record mundial de vuelo en línea recta.

Gibraltar.—Cuatro destructores

alemanes que desde hacia una semana se encontraban en este puerto, han salido hoy para Algeciras.

Ginebra.—El Consejo de la Sociedad de Naciones continúa sus deliberaciones.

DESPUÉS DE LA VICTORIA DE TERUEL

«L'Humanité» elogia la figura excepcional del general Rojo, jefe del Estado Mayor Central del Ejército republicano

He aquí el interesante artículo publicado en «L'Humanité» por Georges Soria, en que se elogia la personalidad del general Rojo:

«En la España de principios de siglo la profesión de las armas es patrimonio casi exclusivo de las clases dominadoras: el joven Vicente Rojo, cuya niñez estudiosa fué difícil—procede de una familia de la pequeña burguesía castellana—consigue becas en los concursos y llega a entrar en la Academia militar de Toledo, donde por sus brillantes estudios adquiere sólidos conocimientos sobre la utilización de la infantería en las campañas históricas.

Ganadas las oposiciones, se especializa en los problemas de infantería y, después de varios años de trabajos personales y de estudios de investigación, llegó a una tal reputación en los círculos militares que, a pesar de su juventud, fué llamado para enseñar a los cadetes del Alcázar de Toledo los problemas de la estrategia.

Profesor en el Alcázar de Toledo

En la vieja Academia, Vicente Rojo reconstruye para sus alumnos las campañas del gran Gonzalo de Córdoba, lo cual le coloca entre los más conocidos especialistas en historia militar moderna.

Vicente Rojo, en los principios de su carrera, estuvo al margen del movimiento político: pero era, de siempre, de acuerdo con su origen, republicano. Es de los pocos oficiales que han prestado juramento de defender la República sin segunda intención. Por esto, cuando, el 18 de julio, sus compañeros tracionaron la palabra dada, se produce, en el militar escrupuloso que es Vicente Rojo, una violenta reacción: defenderá la República no solamente contra el ejército que ha traicionado y faltado a su honor, sino también contra los que han faltado a su palabra.

Profesor del Alcázar de Toledo, se halla por casualidad ausente de la Academia cuando estalla la insurrección. Es una suerte que así fuera, ya que, siendo conocidas sus opiniones republicanas, ¿qué habría sido de él de encontrarse en Toledo?

Entrevista dramática

Ofrece, desde los primeros días, sus servicios al Gobierno y sale con los primeros destacamentos de milicias que defiende las tropas de Mola en las crestas del Guadarrama, donde sus notables calidades como organizador, como jefe, se manifiestan: no es más que capitán entonces.

Las batallas de Talavera le hallan siempre firme, de una serenidad y de una sangre fría poco comunes en un español.

Un mes después, cuando se trata de hablar con los cadetes del Alcázar para pedirles la liberación de los rehenes que conservaban entre ellos fué él el escogido por el Gobierno para parlamentar con los refugiados; la gran autoridad de que disfrutaba entre sus alumnos hacia de él un emisario ideal. Entró, con los ojos vendados en el Alcázar, donde celebró una extensa conferencia con el coronel Moscardó, para persuadirle de la necesidad de su resistencia, esencialmente fundamentada en el «chantaje» de los rehenes.

Sus exhortaciones no logran nada: los cadetes no quieren saber de nada y creen que la verdadera gloria consiste en asociar a su suerte la de los inocentes.

Vicente Rojo salió de esta entrevista descompuesto y pidió volver inmediatamente a su puesto de combate. Y así le vemos tratando de reducir el mínimo la retirada de Toledo. Y luego en Illescas y en Getafe. Los ejércitos franquistas avanzan sobre Madrid. Siempre en su puesto, Vicente Rojo, es ahora comandante y organiza, en la medida de sus posibilidades, algunas unidades. Insiste reiteradamente sobre la necesidad del mando único. Pero los sucesos se precipitan. Los moros están en Carabanchel.

Jornadas titánicas

El comandante Vicente Rojo, que fué acogido por el general Miaja para jefe de su Estado Mayor, organiza con el ilustre general la defensa de Madrid, que debía revelar sus formidables cualidades de organizador y algo así como una tranquila confianza en el destino de su pueblo que, en los momentos más críticos, le permite hacer siempre frente a las situaciones más difíciles un éxito.

Es entonces cuando llegan las jornadas titánicas. Hay que hacer frente a un enemigo formidablemente equipado, y para ello se cuenta sólo con fuerzas que dos meses consecutivos de fracasos había deprimido.

Vicente Rojo, sentado noche y día a su mesa de trabajo, delante de su teletipo y de sus mapas de Estado Mayor, sigue la organización de la resistencia minuto a minuto.

Todavía le hallé en la gran sala vacía del ministerio de la Guerra, dando, en 7 de noviembre, órdenes cada cuarto de hora, porque la situación cambia sin cesar, y es menester desviar la ofensiva enemiga en todo el sur y en la parte oeste de la ciudad. Está literalmente pegado a sus mapas, rehusa tomarse un sólo momento de descanso. Cuando su ordenanza le lleva algo para beber, es invariablemente café. El problema de la defensa de Madrid interesa todas las fibras de su ser.

No es solamente la suerte de la ciudad y la de la guerra lo que se juega aquí, sino que está ventilando una gran batalla.

Un día me dijo: «Mire usted, hace algún tiempo que se presentó este mismo problema, pero en otras condiciones. Fué durante las maniobras generales. El general Franco atacaba también Madrid... Y nosotros teníamos que defender la capital.»

Conoce perfectamente al enemigo que tiene delante. Por eso, no le costará ningún trabajo frustrar todos sus cálculos. Pasan días inolvidables. Deberían contarse hora por hora.

Rojo trabaja bajo la dirección general del glorioso Miaja. Los dos hombres están unidos por una estrecha amistad. La popularidad de Rojo va en aumento. Más adelante toda su historia sigue ligada a la de la defensa de la capital.

Un día en la carretera de la Coruña. Otro en el Jarama, oponiendo a las legiones alemanas y marroquíes su resistencia de defensa elástica. Luego en Guadalajara, contra los italianos. Entonces es ya teniente coronel y jefe del Estado Mayor del Centro.

Cuando el Gobierno Negrín subió al poder, Rojo pasó a coronel, y fué llamado a Valencia, donde trabajó en colaboración con el Ministro de Defensa Nacional, Indalecio Prieto, en los problemas que se presentan, por ejemplo, la organización de las

reservas, la preparación de la ofensiva de Brunete.

Julio de 1937: Ya está Rojo nuevamente en los frentes del Centro pero esta vez como jefe del Estado Mayor Central. Luego, dos meses más tarde, en los frentes de Aragón, en Belchite. Las victorias, sucesivas, son constantes. El ejército republicano, que es menudete desarrolla sus masas de maniobra que le permiten asestar serios golpes al enemigo.

**El organizador de la gran victoria
de Teruel**

Vicente Rojo ha sido ascendido General. La ofensiva sobre Teruel es para él una cosa que había de emprender sin tardanza, porque trata de golpear al enemigo antes de que éste desencadene esa ofensiva de que tanto habla la prensa diaria. La operación tenía dos finalidades: operar con masas de maniobra sobre Teruel, y con ellas ocupar la ciudad en algunos días, y esperar seguida la contraofensiva fascista sobre las líneas situadas al Norte de la ciudad recodquistada, lo que equivale a obligar a las tropas rebeldes a consumirse contra un sistema de defensa elástica, evitando así el golpe brusco y punzante que Franco quería dar, y que después de una contraofensiva de este género le sustrará de todo punto imposible.

Vicente Rojo, desde esta ofensiva sobre Teruel, fué previniendo las cosas con un sentido sorprendente de las acciones del enemigo. Por lo tanto, sus cálculos se vieron confirmados: no solamente Teruel quedaba en poder de los republicanos, sino además el enemigo, sufría, en su contraofensiva, pérdidas considerables, se hallaba aquí en adelante incapacitado para intentar una operación seria antes de que pasaran largos meses.

El general Rojo acababa de ganar la mayor batalla de esta guerra que tanto desde el punto de vista puramente estratégico como desde el punto de vista moral, ha modificado el curso de la situación.

El Gobierno español, agradecido le ha concedido la más alta recompensa militar. El preámbulo del decreto que el Presidente de la República Española ha firmado para concederle la Placa Laureada de Madrid, honor máximo que el Gobierno español sólo había hasta ahora concedido al general Miaja, para el cual fué creada la referida Orden, dice que esta alta recompensa se otorga al general Rojo por: «las operaciones militares preparadas por él, que han sido coronadas con la toma de Teruel, han alcanzado resultados francamente favorables para la República Española, y son de índole tal que modifican la fisonomía de la guerra.»

Estas laeas, forzosamente breves, no tienen otra finalidad que la de dar a conocer esta figura prodigiosa y a trazar en sus grandes líneas la excepcional carrera de este General de 42 años, al que España debe la resonante victoria de Teruel.

**Consejo Municipal
de San Luis**

Se hace público para conocimiento de los interesados que los votos de los comercios y establecimientos de esta localidad serán canjeados desde hoy hasta el día 15 del próximo mes de febrero.

- Cooperativa Municipal.
- Pedro Víctor-Días.
- José Gornés Fanals.
- Diego Teixidor Olives.
- Miguel Gornés Fanals.
- Juan Pons Pons.
- Juan Ardao Cruz.
- Francisco Pons Orfila.
- Diego Teixidor Carreras.
- José María Quevedo.
- Lorenzo Gomila Orfila.

Terminado dicho plazo no se admitirá reclamación alguna y quedarán sin efecto.

San Luis 26 de enero de 1938. El Presidente del Consejo Municipal, Juan Carreras Villalonga.